



Telefon: 08191/326-200 · www.landsberger-tagblatt.de

LT-Service

Mammutprogramm konnte begeistern

Konzert Sommerfestival des Musikinstituts Landsberg im Landsberger Stadttheater

Landsberg Beim Musikinstitut Landsberg wird dem Zusammenspiel große Aufmerksamkeit gewidmet. Bands und Ensembles dominieren deshalb bei Schülerpräsentationen wie dem jüngsten Sommerfestival, das Stadttheater und Foyer einen Tag lang in Musik hüllte. Musikinstitut-Leiter Yun-Soo Haimerl und seine Musiklehrer hatten ein wahres Mammutprogramm zusammengestellt und präsentierten während dreier über den Tag verteilter Konzerte eine Vielzahl von Schülerinnen und Schülern aller Altersstufen, vor allem aus den Sparten Klavier, Gitarre, Schlagzeug, Gesang. Dass nicht nur Instrumentalunterricht gegeben, sondern auch der richtige Umgang mit der Technik gelehrt wird, das bewiesen viele Playback-Auftritte sowie vor allem die Sänger, die das Mikro bereits semiprofessionell

bedienten. „Survivor“ von Destiny's Child, gesungen von drei gut vorbereiteten jungen Damen, war der gelungene Start in das Festival. Es folgten die Jüngsten des Instituts, Kindergartenkin-



der, die mutig „Hänschen klein“ am Klavier intonierten, oder auch eine Musette von Bach. Bei jedem der drei Konzerte steigerte

sich das Können der jeweils vorspielenden Schüler, die Musikstücke waren anspruchsvoller, die Technik ausgereifter, kurzum, es war eine Entwicklung zu sehen und zu hören. Die einzelnen Auftritte pendelten zwischen positiver Aufregtheit und stoischer Gelassenheit. Da verhaspelte sich schon mal ein Knirps und hing mit seinen Fingern irgendwo zwischen schwarzen und weißen Tasten. Auf der anderen Seite stolzierten Afrikanerinnen selbstbewusst, präsent, mit Wasserbehältern auf dem Kopf auf die Bühne und praktizierten „Dschungelbuch“.

Auch eine neue Sparte stellte sich vor: Seit einem Jahr gibt es beim Musikinstitut eine Kompositions-klasse. Daraus waren erste Werke wie „Bad Mistake“ oder „Seconds Minutes“ zu hören, entstanden von einem Schüler oder als Gemeinschaftsarbeit der ganzen Klasse. Hö-

hepunkte wie stets, wenn das Musikinstitut konzertiert, waren zum Einen die Hits und Popsongs von Jon Bon Jovi bis Carlos Santana, die von den Schülern nah am Original interpretiert wurden. Ebenfalls sehr gut war in der Musical-Klasse gearbeitet worden. Egal ob „Abba“, „Die Schöne und das Biest“ oder „Elisabeth“ – die einstudierten Lieder konnten begeistern. (löh)

Es geht weiter

Am heutigen Mittwoch, ab 18.30 Uhr präsentiert das Musikinstitut Landsberg unter dem Motto „Young Event“ mehr als 30 Bands und Ensembles im Außenbereich des Sportzentrums. Bei Regen findet die Veranstaltung in der Wandelhalle statt.



Die Schüler präsentierten Dancing Queen.

Fotos: Romi Löbhard